



# 総務だより



いよいよ冬本番。朝、布団から出るのがツラくなってきました。

12月には高志中等の入学者選考検査、6年生は1月に共通テストが控えています。お子さんもされることながら、保護者的心と体の準備も必要です。家族みんなで乗り切りましょう。



## 1学年学年行事

11月13日、1学年行事が開催されました。

内容は、ベネッセの谷口様をお招きしての講演会

「中学1年生のスタートダッシュ講演会～学力推移調査の結果から考える～」でした。

1学年委員の皆さん、ありがとうございました。



## 山潟地区保護司会

11月15日、山潟地区保護司会が山潟コミュニティーハウス되었습니다。

高志中等は新潟市全域から生徒が通うため、地域との関わりが希薄になりがちですが、地域の方のご理解・ご協力の上に高志中等生の学校生活が成り立っています。お互いが気持ちよく生活・活動できるよう、自己中心的で周りに迷惑をかける行為はしないように、保護者・生徒みんなで気を付けていきましょう。

## 総務委員会

11月18日、17:30より校長室にて総務委員会を開催しました。

内容は、1月の新入生オリエンテーションの役割分担と2月発行の広報紙の打合せ、来年度に向けての準備について協議しました。

1月に令和8年度のPTA役員の募集をします。皆さんのお力を貸していただけますと幸いです。



## 新潟地区高P連研修会

11月19日、新潟東映ホテルにて、新潟地区高等学校PTA指導者研修会がありました。

アントレプレナーシップ(起業家精神：新しい価値を創造し、変化や困難に自ら挑戦していく精神や能力)に関する講演では、「成功か失敗かは重要ではない。やること・実行することが重要。変化を恐れず挑戦し、強い覚悟を持って行動する！」ということ、いじめに関する講演では「言われた側・された側が不快を感じることがいじめの一歩となる恐れがある。慎重な言葉選び・日頃のコミュニケーションの重要性」を学んできました。

先日のたけさんの講演にも通じるものがあると感じました。



## 1学年フィールドワーク業者選定

11月20日、1学年（17期生）が2学年で実施するフィールドワークの業者選定会がありました。学年委員の代表2名も参加し、各旅行会社のプレゼンテーションが行われました。

できる人が、できる時に、できる事を